



ReNue annonce sa fusion avec Ethemba Health and Image Centres
La société de soins esthétiques dirigée par des médecins intègre une fois de plus de nouvelles cliniques à sa bannière en pleine croissance



CALGARY, AB (31 mars 2021) – ReNue, une société de soins esthétiques dirigée par des médecins et une division de FYidoctors, a annoncé aujourd’hui sa fusion avec Ethemba Health and Image Centres, un groupe de cliniques d’esthétique comptant des adresses à Regina, en Saskatchewan, et à Sherwood Park, en Alberta.

Fondés en 2012 par le D^r Richard Hatfield et Shannon Hatfield, partenaires en affaires comme dans la vie, les cliniques Ethemba Health and Image Centres ont pour mission d’aider, de motiver et d’inspirer leurs patients à mener une vie saine et à se sentir bien dans leur peau. Les cliniques ont été nommées d’après le mot « Ethemba », qui signifie, en zoulou, « avoir confiance ou avoir la foi ». Ce terme décrit parfaitement les qualités fondamentales que doivent avoir les prestataires de soins de santé.

Originaire d’Afrique du Sud, le D^r Hatfield a ouvert sa pratique de médecine esthétique à la demande de ses patients qui désiraient obtenir certains soins qui n’étaient pas

proposés dans sa clinique de médecine familiale, en activité depuis plus de 25 ans. Diplômé de l'Université de Witwatersrand, le D^r Hatfield possède une expérience pratique en médecine d'urgence, en interventions chirurgicales dermatologiques, en transplantation de cheveux et en sclérothérapie. Par ailleurs, il a terminé une formation avancée en traitements cosmétiques injectables et au laser. Shannon Hatfield, quant à elle, gère les activités des cliniques de Regina et de Sherwood Park et s'occupe des divisions du marketing et de conseils en nutrition de l'entreprise. Après avoir obtenu un doctorat en neuropsychologie de l'Université Dalhousie, elle a achevé des études postdoctorales en inhalothérapie et en nutrition.

« Nous sommes ravis de rejoindre l'équipe nationale de ReNue, constituée de médecins qui partagent les mêmes valeurs que nous et qui sont soucieux d'adopter une approche centrée sur le patient et sur la prestation de soins médicaux d'exception, » a déclaré le D^r Hatfield, cofondateur de Ethemba Health and Image Centres. « En nous alliant à une organisation d'envergure comme ReNue, nous pourrions améliorer nos services actuels, proposer de nouvelles offres innovantes et avoir accès à une série d'outils qui nous permettront de fonctionner plus efficacement. »

Pour sa part, le Dr Jason McWhirter, vice-président et directeur médical de la division de médecine esthétique de FYidoctors, s'est dit enchanté de cette fusion avec Ethemba Health and Image Centres. « La passion que le D^r Hatfield et son équipe cultivent pour les soins de santé, combinée à leur grande expérience dans le domaine de l'esthétique médicale, est précieuse, et nous sommes ravis de les compter parmi nos partenaires. »

Les cliniques Ethemba Health and Image Centres prodiguent des soins esthétiques de pointe à l'aide de produits dermatologiques de la plus haute qualité, tout en mettant l'accent sur l'éducation, l'accompagnement et le soutien des patients dans leur cheminement vers la santé et le bien-être intérieur et extérieur. Les cliniques offrent actuellement une vaste gamme de services, notamment des produits injectables, des soins de la peau, des traitements au laser, des services de gestion du poids et de coaching en matière de santé, ainsi que des traitements spécifiquement adaptés aux hommes pour des problèmes liés aux dommages causés par le soleil, à la calvitie, à la texture de la peau, au vieillissement en beauté, et plus encore.

Depuis 2012, la clinique et ses cofondateurs soutiennent différents OBNL de la communauté ayant en commun la mission d'encourager un mode de vie sain et actif, ainsi que les hôpitaux de la région, notamment l'Hôpital pour enfants Stollery et l'Hôpital Glenrose.

–30–

Faits saillants

Fondée en 2002 par le D^r Jason McWhirter en tant qu'extension de sa pratique médicale déjà bien établie, ReNue fournit des soins holistiques axés sur les patients afin de les aider à se sentir au mieux de leur forme. Alliant la sécurité et la technologie d'une clinique

médicale d'exception à une sensibilité esthétique très raffinée, ReNue offre aux patients des soins de la peau avancés, notamment le rajeunissement, l'épilation et des services de remodelage, ainsi que des options cosmétiques minimalement invasives, le tout dans un cadre privé et détendu.

En décembre 2019, ReNue a été rachetée par [FYidoctors](#), la plus grande société de soins de santé dirigée par des optométristes, et opère depuis sous sa bannière. Cette société privée, détenue et exploitée par des optométristes et des médecins, compte plus de 550 optométristes, 270 cliniques et 3 000 employés. FYidoctors s'efforce de fournir des soins de la vue exceptionnels aux patients en adoptant une approche des soins de santé personnalisée. En intégrant ce réseau, ReNue a pu accéder à un système établi de soutien et de croissance de l'entreprise et, ainsi, améliorer la qualité des soins prodigués aux patients.

Personne-ressource

Jerry Nasr

Gestionnaire des relations publiques et des communications

media@venturecommunications.ca

416 585-2090

À propos de ReNue

ReNue est une société de soins esthétiques dirigée par des médecins, dont le siège est basé à Calgary, en Alberta. Fondée en 2002 par le D^r Jason McWhirter, elle allie la sécurité et la technologie d'une clinique médicale d'exception à une sensibilité esthétique très raffinée, et propose des soins de la peau et du corps, des services d'épilation et des traitements de pointe, le tout dans un cadre privé, professionnel et convivial. Grâce à ses cliniques situées un peu partout en Alberta et en Colombie-Britannique, ReNue poursuit son expansion au Canada, afin d'offrir une clientèle grandissante des services esthétiques haut de gamme dans un environnement confortable et responsable.

Pour en savoir plus, veuillez consulter le site www.joinrenue.com.